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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor etwa einem Jahr wurde von einem Stadtratskollegen schon einmal auf die Problematik des 
Bauzauns im Bereich der Baustelle Mariettablock hingewiesen. Zum damaligen Zeitpunkt 
waren die Ausgrabungsarbeiten der Bodendenkmalpflege noch nicht beendet, wodurch eine 
Versetzung des Bauzauns nicht möglich war. 
 
Mittlerweile ist das für die Stadtmitte wichtige Bauvorhaben erfreulich schnell 
vorangegangen, so dass im Sommer bereits Richtfest gefeiert wurde und man sich nun auf 
den Innenausbau konzentriert. 
 
Für mich ergeben sich gerade im Hinblick auf die kommende Adventszeit mit dem 
Weihnachtsmarkt folgende Fragen: 
 
1. Wie lange wird der Bauzaun im Breiten Weg am Bauvorhaben „Mariettablock“ 

noch stehen? 
 
2. Sehen Sie Möglichkeiten, den Bauzaun insbesondere im Bereich der 

Straßenbahnhaltestelle zu versetzen, damit Fußgänger, MVB-Nutzer und 
Fahrradfahrer genügend Platz haben und sich die unzumutbare Enge in diesem 
Bereich entspannen ließe? 

 
 
Ich bitte um Beantwortung der Fragen gemäß § 8 der Geschäftsordnung. 
 
 
 
 
Jürgen Canehl 
Stadtrat 
 
 


